

# EL ALCÁZAR

NÚMERO  
30

Redacción: Museo Romero Ortiz • MIÉRCOLES 2 SEPT. 1936.

## Información general

--- UNION RADIO ---

La "Gaceta" publica ceses y nombramientos de jueces de instrucción y fiscales. Así mismo para que no se hagan pagos a ninguna clase de militares -- sin que las nóminas hayan sido revisadas por el Ministro de la Guerra. Han visitado a Azaña políticos franceses pertenecientes al Frente Popular de aquella nación con la pretensión de recoger información para difundirla por el extranjero; ya saben a qué atenerse los que la reciban dada la fuente y el medio de difusión.

Giral estuvo primero en el Ministerio de Marina y luego en el de la Guerra. La noticia que dió la emisora procedente del extranjero no tenía relación con España; no encontró de esta procedencia nada que le fuera favorable. Dictando normas sobre matrículas y otros extremos para el funcionamiento de las escuelas públicas. Advirtiéndole que mientras duren las actuales -- circunstancias queda prohibido el reparto de leche a domicilio.

A las cuatro de la mañana se realizó un bombardeo sobre Madrid. Intenta desvirtuar los efectos y sólo hace referencia a bombas caídas en las proximidades de Barajas, indica que funcionaron las baterías antiaéreas pero sin alcanzar a ningún aparato y después del vuelo sobre Madrid lo hicieron sobre Guadalajara; hace protestas sobre el proceder por ser Madrid ciudad abierta, pero no registra, que como ellos hacen, se haya bombardeado en ningún edificio ni zona que carezca de sello militar, ni ha habido bajas entre el elemento civil. Los comentarios más agrios de la emisora se dedican a -- las proclamas que arrojaron sobre Madrid nuestros aviadores, en las que informaban al público sobre la verdadera situación en extremos en que no cabe la discusión, tal como el número de provincias que dominamos; a esto quieren contestar con los convoyes que se reciben en Madrid, que buen cuidado tienen de enumerarlos concretamente y nosotros los recogemos siempre en -- nuestra información, porque son tan pocos y tan poco importantes en su cuantía que prueban lo contrario de lo que pretende el Gobierno; el otro argumento es por el estilo, pues dice que a Madrid lo visitan extranjeros, si -- los más caracterizados e indeseables elementos de ese conglomerado judio-masónico que es el Frente Popular francés.

Ligeros encuentros en la Sierra, tranquilidad en los demás frentes y dura lucha en Asturias y Guipúzcoa.

La revista de Comisario del mes actual se exige sea absolutamente personal. El representante de Colombia ruega se desmienta el que haya abandonado España.

A la salida del Consejo de Ministros dijo Giral que no tenía noticias -- que comunicar.

Por las milicias fué detenido el ex Ministro Sr. Salazar Alonso, el que fué conducido al Cuartel de Pontejos, en el que se hizo cargo del preso el Director General de Seguridad Muñoz, que lo condujo a la Cárcel Modelo donde fué sometido a interrogatorio.

Sobre la zona de Talavera ha habido actividad de aviación de ambos bandos. Los milicianos de la 4ª y 6ª Compañías del Batallón de Acero han sido convocados en su Cuartel por el Comandante Lister para un asunto de inte-